

Seniorenausfahrt 2025

Gesellig und gemütlich – so erlebten wir den Tag der Seniorenausfahrt nach Zug und Einsiedeln am 27. August. 60 Seniorinnen und Senioren aus Schinznach-Dorf fuhren mit auf die Reise, die von der Gemeinde Schinznach, der Kath. Gemeinde St. Franziskus und der Ref. Kirchgemeinde Schinznach-Dorf ausgetragen wurde. Die Hinfahrt führte uns nach Zug, wo wir mit der Standseilbahn auf den Zugerberg zum Mittagessen fuhren. Im Restaurant «Zugerberg» liessen wir es uns schmecken. Anschliessend ging es weiter nach Einsiedeln zu Kaffee und Kuchen mit Blick auf das Kloster. Wer mochte, warf noch einen Blick hinein, bevor es wieder auf den Rückweg ging. Vielen Dank an André Kull, der die Fahrt organisiert und durchgeführt hat. Dank auch an Gemeinderat Roger Wüst, Renée Baeriswil und Clemens Rust, die als Begleitpersonen dabei waren.

Jan Karnitz



Bilder: Jan Karnitz